

《日本語常識チェック！》「天地無用」

上下を逆さまにしてはならないという意味で、宅配便などの包装の際に使われています。

逆さまにしてもよいという意味で使わないようにご注意を！

まちのできごと

10月18日、素波里園地において、第33回素波里紅葉祭りが開催されました。この日は天候に恵まれ、野外ステージではアマチュアバンド「アコサイダーズ」による演奏、「素波里貉」によるよ

秋晴れのもとで

素波里紅葉祭り



遠くの人に届くかも？

熱気球（係留）搭乗体験には、子どもから大人まで、約80名が参加し、上空からの景色を満喫しました。

また、あべんじろう先生の科学実験やバルーンアート作り、風船にメッセージをつけて飛ばすなどのコーナーもあり、イベントは大盛況となりました。

上空から町の眺めを満喫

熱気球搭乗体験

10月18日、町民有志で結成された団体「まちづくりH.O.！人 アイドサット」主催のイベント「気球にのろう！in FUJISATO」が藤里小学校グラウンドにおいて開催されました。

FUJISATOが藤里小学校グラウンドにおいて開催されました。

さこい演舞が披露されました。
また、楽器カホン作りのワークショッピングが行われ全員で演奏するなど、秋のまつりを楽しんでいました。



プレゼンの様子

10月18日、素波里園地において、第33回素波里紅葉祭りが開催されました。この日は天候に恵まれ、野外ステージではアマチュアバンド「アコサイダーズ」による演奏、「素波里貉」によるよ

トがプレゼンテーションをしました。

未来をつくるプロジェクトチーム
提言書を提出

国の「まち・ひと・しごと創生法」を受け、藤里町においても人口減少に対処するため、地域住民等で結成された藤里町の未来をつくるプロジェクトチーム（小山忠座長）より11月10日、町長に提言書「藤里町の未来をつくる（ひと・まち・しごと創生に関する提言）」が提出されました。提言書は、「仕事・雇用」「子育て・教育」「交流・魅力」「生活環境」とテーマ別に課題から取り組みまで

10月30日、かもや堂リノベーションコンペ最終公開審査会が藤里町三世代交流館で開催されました。コンペには、全国から93点の応募があり、この日は、一次審査を通過した13チームのファイナリストがプレゼンテーションをしました。



迫力ある演奏（S.O）

審査の結果、入賞5作品が決定しました。詳細は、町ホームページをご覧ください。（敬称略）

【最優秀賞】

「歴史と光」

建築設計事務所イーハンスタジオ 櫻井嘉八

【優秀賞】

「ニワ・縁側・間」

K S A／住谷素子・垣田淳

【佳作】

「人と町を繋ぐまちあかりサロン」

4 F A一級建築士事務所 江泉光哲

【佳作】

「コミュニティムニー」

ピーカスタジオ一級建築士事務所 佐屋香織／藤木俊大／佐治卓／

小澤祐二

・「変わっていくことと、変わらずにいることの、丁寧な選択」
有原寿典